

Funcionaria acusa que amigo de Boric advirtió a subalterna “que lo pensara bien” antes de denunciar al exsubsecretario

Junto con las revelaciones de información obtenida del teléfono de Manuel Monsalve, ayer también se conoció la declaración de una funcionaria del Ministerio del Interior, cercana a la denunciante del exsubsecretario, quien ex-

puso detalles de lo vivido por la mujer en el momento en que ocurrió el presunto ataque sexual y los días posteriores.

Según publicó La Tercera, Catalina Arrey declaró ante la Contraloría General de la República que su amiga le contó to-

do lo ocurrido entre la denunciante y el denunciado, empezando por un almuerzo en el mall Costanera Center tras el cual Monsalve le dio “un beso por sorpresa” que dejó “en shock” a la víctima, porque “sentía asco”.

Luego ocurrieron los episodios del restaurante Aji Seco y del Hotel Panamericano, tras lo cual la denunciante “se sentía muy culpable porque no se acordaba de nada. Sentía que había sido violada. (...) Me decía ‘qué asco, no sé por qué acepté

esas pastillas. No sé qué me dio’”.

Arrey también afirmó que se acercaron a Camilo Araneda, jefe de la Unidad de Gestión de Conflictos de la División de Gobierno Interior y amigo del Presidente Gabriel Boric: “Sabía-

mos que era jefe de un área. Ella me decía que le daba vergüenza, pero le escribió, y se juntaron y ella le contó todo. Yo tenía la esperanza que nos ayudara, con alguna asesora del Ministerio de la Mujer, pero no fue así. Lamentablemente, él trató de poner paños fríos. (Le dijo) que lo pensara bien, que iba a ir en contra del Gobierno, pensó más en eso que portarse como humano. No sabíamos qué más hacer”.^{CG}